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PRESENTS : Pierre DUSSURGEY, Ghislaine DIDIER, Lucien DERFEUILLE, Sophie GEORGES, Joël 

BOURGEOIS, Gaëlle GUYOT-MICHEL, Christophe DUMAS, Patrice GRANGE, Thierry DAYDE, Elodie 

GEY, Mickaël PORTELA, Joëlle MASSE, Séverine LE SCOUR SOTIN  

EXCUSES : Loïs JOURNOUD donne pouvoir à Joëlle MASSE, Adrien JACQUET donne pouvoir à Pierre 

DUSSURGEY 

Secrétaire de séance : Patrice GRANGE 

 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité le compte rendu de la séance du Jeudi 24 septembre 2020. 

 

Délibération n° 2020-069 : DECISION MODIFICATIVE N°2 - BUDGET COMMUNAL 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de procéder à des virements de débits pour faire 

face à une erreur d’affection au chapitre de dépenses de fonctionnement lors de l’élaboration du Budget Primitif 

ainsi que des dépenses supplémentaires en section d’investissement : 

Monsieur le Maire propose les mouvements suivants : 
1. Section de fonctionnement : 

Chapitre Compte Intitulé Recettes Dépenses 

042 6811 Dotation aux Amortissements 
 

+ 2 530.48 € 

68 6811 Dotation aux Amortissements 
 

- 2 530.48 € 
2. Section d’investissement : 

Chapitre Compte Intitulé Recettes Dépenses 

20 202 Frais de Doc d’Urbanisme 
 

+ 2 000.00 € 

020 020 Dépenses Imprévues d’investissement 
 

 - 2 000.00 € 

Après en avoir entendu l’exposé de Monsieur le Maire, LE CONSEIL MUNICIPAL DECIDE à l’unanimité 

de valider les mouvements tels que décrits ci-dessus. 

 

Délibération n° 2020-070 : APPROBATION PARTENARIAT STERILISATION DES CHATS 

ERRANTS DANS LES LIEUX PUBLICS DE LA COMMUNE AVEC LA SPA ANNEE 2021 
Lecture du partenariat en vue de la stérilisation des chats errants dans les lieux publics de la commune. Celui-ci ne 

concerne que les chats non identifiés sans propriétaire ou détenteur, vivant en groupe. Il n’a pas vocation à régir les 

situations de la responsabilité d’un propriétaire ou détenteur de chats domestiqués ou apprivoisés. La capture des chats est 

effectuée à la diligence et aux frais de la commune. La prise en charge financière des actes de capture et de stérilisation 

sont assumés partiellement par la SPA, la Commune étant appelée à prendre en charge les coûts restants après facturation 

par le service vétérinaire intervenu. 

Monsieur le Maire demande de se prononcer sur le partenariat en vue de stérilisation des chats errants et de l’autoriser à la 

signer.   

Après en avoir délibéré, LE CONSEIL MUNICIPAL DECIDE à la majorité des voix (10 pour et 5 abstentions) 
D’APPROUVER le partenariat en vue de stérilisation des chats errants, D’AUTORISER Monsieur le Maire à signer ces 

documents, PREND ACTE que le partenariat, est conclu du 1er Janvier 2021 au 31 Décembre 2021. 

 

Délibération n° 2020-071 : DESIGNATION DU CORRESPONDANT DEFENSE 

Monsieur le Maire fait part au Conseil Municipal qu’il y a lieu de désigner un correspondant Défense. Les 

correspondants de défense remplissent une mission de sensibilisation des concitoyens aux questions de défense. 

Ils sont les acteurs de la diffusion de l’esprit de défense dans les communes et les interlocuteurs privilégiés des 

autorités civiles et militaires du département et de la région. Ils s’expriment sur l’actualité défense, le parcours 

citoyen, le devoir de mémoire, la reconnaissance et la solidarité. Ils doivent pouvoir apporter des informations 

sur l’actualité défense. Monsieur le Maire demande au Conseil Municipal de bien vouloir se prononcer sur le choix 

du correspondant Défense.  

Après avoir délibéré, LE CONSEIL MUNICIPAL APPROUVE à la majorité des voix (14 pour et 1 

abstention) la nomination de Monsieur Joël BOURGEOIS en tant que correspondant défense. 
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Questions diverses 

Porte entrée Mairie : Présentation du devis de la Société BROSSE située à Chabanière, concernant le 

remplacement de la porte d’entrée de la Mairie. Le devis est accepté. 

Remplacement du Docteur HAUDRY : Plusieurs pistes sont étudiées : présentation d’une solution de 

télémédecine, médecin étranger. La Commission Communication se réunira prochainement afin de rechercher 

des pistes possibles et rédiger une publicité publiée sur Facebook. 

Salle des fêtes : Présentation du style d’écriture pour la plaque qui sera réalisée par l’entreprise Vincent 

BLANCHARD. 

Résidence Les Jonquilles : Présentation des plans de la salle réalisés par un architecte pour l’installation d’un 

kinésithérapeute. 

CVPM : Vente d’actions. La Commune ne souhaite pas en acquérir de nouvelles. 

Assainissement : Le cahier de vie de la station d’épuration est en cours de rédaction par la CCMDL. 

OGEC : Les employés communaux ont remplacé la porte d’entrée du sas de la cantine. 

GRDF : Les compteurs communicants Gazpar sont en cours d’installation sur la commune. 

Département du Rhône : Attribution d’une subvention pour financer les travaux à l’école publique. 

Révision du PLU : Un emplacement réservé a été mis en place au hameau de Chavassieux afin de pouvoir 

augmenter la largeur de la route. La Commission Voirie se rendra sur place pour entrer en négociation avec les 

propriétaires.  

Camion Services techniques : Son remplacement est programmé, le Garage Janoray sera consulté. 

 

Tour de table 

Mme DIDIER : Le déménagement de la bibliothèque au centre d’informations est terminé. Sa réouverture est 

prévue le 1er novembre. Les travaux dans le local ont débuté. 

Mme GUYOT-MICHEL : Demande des informations sur le spectacle de Noël. Malheureusement en raison de 

la crise sanitaire, celui-ci risque d’être annulé ou limité à 50 personnes maximums. 

Mme MASSE : Le Centre de soins des oiseaux les Hirondelles, est ouvert jusqu’en décembre. 

Mr DERFEUILLE : Les travaux du Chemin des Irignolles devraient débuter la semaine prochaine. La 

cérémonie du 11 novembre est maintenue au cimetière. Malheureusement le vin d’honneur est annulé. 

Mme GEORGES : Malgré plusieurs appels, elle n’a pas réussi à avoir des informations sur le lycée de secteur. 

Les colis du CCAS aux personnes n’ayant pas participé au repas des années en début d’année, ont été 

distribués. 

 

Réunions 

 

Prochain Conseil municipal    Vendredi 20 Novembre à 20h30 à la salle des fêtes 

Adjoints      Mercredi 11 Novembre à 20h30 en mairie   

Commission Voirie      Jeudi 29 Octobre à 16h30 à Chavassieux 

Commission Urbanisme (CM)   Jeudi 26 Novembre à 20h30 à la salle des fêtes 

Commission Communication    Mardi 10 Novembre à 20h30 en mairie 

Commission Vie citoyenne    Lundi 16 Novembre à 20h00 en mairie 

Commission Communication (CM)   Mardi 20 Octobre à 20h30 à la salle de l’amitié 

  

 

Fin de séance à 22h30 


